



MÁS DE 90 ESTUDIANTES FUERON PARTE DE LA ACTIVIDAD.

Estudiantes de Calama fueron parte de Campamento de Invierno

Más de 90 estudiantes de nuestras escuelas y liceos municipales de Calama fueron parte del Campamento de Invierno de Comdes, en el que recorrieron parte de la impresionante Ruta del Desierto de Atacama.

Durante su aventura, conocieron la majestuosa Laguna Chaxa, avistaron estrellas en el Mirador de

San Pedro de Atacama, visitaron los Ojos del Salar, exploraron la histórica Iglesia de San Lucas en Tocoñao, el Espacio Tierra Viva, y la imponente Laguna Tebenquiche, finalizando su viaje en el emblemático Valle de la Luna.

“Son alumnos de 12 años en adelante que vienen desde distintos establecimientos de Calama, tanto

enseñanza media como básica. El objetivo es que los estudiantes conozcan estos hermosos paisajes y también más de nuestra cultura; a tener identidad a través de un sinnúmero de aprendizajes en esta salida” señaló Patricia Bordenes, coordinadora de extraescolar de Comdes y encargada de la actividad. Los estudiantes, acompa-

ñados por un equipo de profesores y guías, participaron en actividades educativas y recreativas diseñadas para fomentar el aprendizaje y la apreciación del entorno natural. También hubo talleres de cultivos de plantas, observación de flora y fauna local, y charlas sobre la historia y cultura del Desierto de Atacama. 🌵